



新潟西高校の生徒会活動を紹介します!!

1 生徒会活動を通じて学ぶこと

新潟西高校へようこそ!

新潟西高校生徒会では、生徒会長1名・生徒会副会長2名・生徒会執行部員5名の計8名で、様々な生徒会行事を企画・運営しています。

昨年度は久しぶりに「青藍体育祭」「青藍文化祭」を実施することができました。今年度もチャレンジ精神を忘れず、何ができるか積極的に考え、執行部で協力し合いながら意欲的に活動に取り組んでいきます。

生徒会行事を通じて仲間の大切さと自分自身の成長を知り、学校生活の充実を図るなかで一緒に西高を盛り上げていきましょう。

～生徒会執行部より～

2 生徒会行事紹介 ★新型コロナウイルス感染症対応により変更となる場合があります。



4月

生徒会歓迎セレモニー
部活動説明会
部活動集会
生徒会専門委員会
生徒総会

5月 県総体壮行会

6月 青藍体育祭

7月 立会演説会

生徒会役員選挙

生徒会新聞発行

8月 生徒会役員認証

9月 青藍文化祭

2月 生徒会予算編成

生徒会誌発行

3月 球技大会

部活動の先輩の声

サッカー部

新潟西高等学校 サッカー部 部長 3年 清水 太樹

僕たちサッカー部は、再び全国高校サッカー選手権大会に出場するために、県内各地から同じ志を持った仲間たちが集まり、切磋琢磨しながら練習に励んでいます。

今年からは、新型コロナウイルス対策の緩和により対外試合や遠征に行き、チーム強化に励んできました。再び新潟県の王者に返り咲くため、日々の練習では常に高い基準を要求しあってきました。先輩方が残っていてくれた「闘う」という部分を大切にしながら新しく戦術面にも目を向け取り組んできました。チャレンジする事が多い分、ミスも多くなりますが、そこで出た課題をみんなで話し合い、修正し、試合に活かして一倍高い意識をもって努力していきたいと思います。部員全員で高い意識をもち、要求しあうことでより強いサッカー部を作りたいと思います。

去年の選手権では加茂暁星高校に敗れベスト16という悔しい結果で終わってしまいました。今年こそは、全国高校サッカー選手権大会に出場するため、チームスローガンでもある「Partido partido」(一試合、一試合)のように、一日一日、一試合一試合を無駄にすることなく目標を達成するために日々の練習を大切に、真剣に取り組んでいきたいと思います。

吹奏楽部

新潟西高等学校 吹奏楽部 部長 3年 立澤 明海

私たち吹奏楽部は、西関東大会を目指して毎日楽しく活動を行っています。年々部員が増えており、演奏することのできる曲のレパートリーが増えて嬉しい反面、人数が多いことで合奏の難しさも増しました。そこで、短い時間の中で有意義で密度の濃い練習をするために、計画を立て、普段の基礎合奏やパート練習を中心に、ミスが少なくなるよう慎重な曲作りを心がけています。そして全員が自分の音にしっかりと責任をもって吹くことを大切にしながら、互いに技術を高め合っています。

以前よりも徐々にコロナウイルスの制限が緩くなり、今年度はたくさん演奏の機会をいただきました。一回一回の演奏に力を入れ、お客さんが感動するような演奏をしていきたいです。

吹奏楽は、全体のチームワークがとても大切です。練習をするにも合奏をするにも、仲間との協力や信頼が必要不可欠です。つらいこともある中で、みんなで前に進めている実感がもてること、それぞれにとっての一つの居場所になることが、部活動の最大の魅力なのだと思います。